

修学旅行の出発の前に3年生のみなさんに伝えたいことがあります。しおりにある「団長のことば」は読んでくれましたか？その中にある「考え続ける」ためにとっても重要なことです。

みなさんは、これまで事前学習において様々な準備をしてきました。そして、修学旅行で「大切なことを考える」ための準備をしてきました。修学旅行を終えて、これからの自分の生き方、そして未来の世界に向けて「考え続ける」ために必要なことです。ちょっと矛盾したことを言うかもしれませんが、大切なことなので聞いてください。

さて、みなさんは、映画「スター・ウォーズ」を知っているでしょうか？ジョージ・ルーカス監督の世界的大ヒット作品です。その映画の主人公「アナキン・スカイウォーカー」の師匠である「フォース」の使い手「ヨーダ」が修行の際に次のように言っています。

「考えるな！ 感じろ！（Don't think. Feel!）」

我々の年代であれば、「ブルース・リー」主演の「燃えよドラゴン」の劇中に出てきたこの言葉の方の印象が強い人もいるかもしれませんが。このようにいくつもの映画の名言として知られるこの言葉を今回、みなさんにお伝えします。

みなさんは、修学旅行について事前に学んだことで、感受性が豊かになっているはずです。現地では、心を開いて本物に触れ、ありのままの感動を味わってきて欲しいのです。そして、その「驚き、喜び、怒り、悲しみ、楽しみ」等の感動を大切に心に刻み込み、さらに「深く考え続ける」ための宝にして欲しいのです。

明後日からの修学旅行では、是非、

「考えるな！ 感じろ！（Don't think. Feel!）」

をモットーに、たっぷり感動し、経験し、学んできてください。